t

A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE MADAME

Henriette FRANCOIS

née à Varimont (France) le 12 novembre 1899 et décédée à Flobecq le 15 avril 1993

Henriette...

Henriette, c'était la bonté et la confiance en Dieu et les hommes.

Henriette, c'était la droiture, la sensibilité, la force de caractère en toutes circonstances, aussi pénibles et ingrates soient-elles.

Henriette, c'était une longue vie de travail laborieux bien souvent au service des autres et des siens.

Henriette épouse, c'était l'assurance pour son époux d'avoir un allié inconditionnel et la sagesse du jugement.

Henriette mère, c'était le dévouement sans limite.

Henriette grand-mère, c'était le soutien à l'adolescent aux prises avec ses épreuves et la satisfaction de le voir s'éduquer

Henriette arrière-grand-mère, c'était la joie de voir vivre son enfant.

P. F. LEROY - Ellezelles - Flobecq

Henriette femme, c'était la porte ouverte à tous ceux qui la connaissaient et qu'elle aimait.

Henriette... s'en est allée, mais son souvenir nous inspirera longtemps encore.

Les familles FAINGNAERT, FRANÇOIS et MICHIELS vous remercient bien sincèrement pour vos réconfortantes marques de sympathie.